

1. August-Feier

mit Bundesrätin Doris Leuthard



Gemeinde Ottenbach



mutig
Brücken bauen

Brücken bauen

... zwischen Menschen
... im Einklang mit der Natur
... in die Zukunft

«Brücken zu bauen,
ist in der Schweiz
wichtig – es ist sogar
notwendig» *Doris Leuthard*

1864 – vor gut 150 Jahren – wurde die
Reuss-Brücke Ottenbach-Merenschwand/
Birri gebaut. Damals überwindete das Bau-
werk nicht nur eine Kantonsgränze, sondern
sie ermöglichte auch die Annäherung von
protestantischen und katholischen Gebieten.

Die Gemeinde Ottenbach freut sich sehr, die
bekannteste Merenschwanderin an der dies-
jährigen Bundesfeier begrüßen zu dürfen.



1. August-Feier 2015 beim Pontonierhaus an der Reuss

11 - 17 Uhr
Festwirtschaft

mit Grilladen, Fischbeiz und Kuchenbüffet

ab 11.30 Uhr
Musikalische Unterhaltung
Musikverein Ottenbach/Tuba Örgeler/Brassissimo
begleiten durch die Veranstaltung

14 Uhr
Ansprache zum 1. August
mit Bundesrätin Doris Leuthard
& anschliessender National-Hymne

Gemeinde Ottenbach & Vereine:

Kulturverein
Pontonierfahrverein
Männerturnverein
Ottenbacher Chor
Feuerwehr

